



93 Stunden Einsatz für Motzenrode – ein Viertel der Einwohner aktiv

Unter dem Motto „Gemeinsam für Motzenrode“ haben beim diesjährigen kreisweiten Freiwilligentag 31 Personen zugepackt. Mit einer überwältigten Beteiligung von 22 Prozent der Gesamtbevölkerung leisteten die Dückewerker 93 Arbeitsstunden. Unter Federführung des Motzenröder Ortsbeirates wurden im Rahmen dieses Aktionstages umfangreiche Reinigungs- und

Pflegearbeiten auf dem Friedhofsgelände, um die Kirche und an verschiedenen öffentlichen Plätzen erledigt. Außerdem wurden alle alten Wand- und Deckenbretter im Jugendraum entfernt. Der Jugendraum soll nach rund 40 Jahren umfangreich saniert werden. Mittlerweile weiß jeder, was zu erledigen ist und packt fleißig mit an. Getreu nach dem Motto „Gemeinsam für Mot-

zenrode“ wurden die öffentlichen Plätze wieder ansehnlich hergerichtet und so erfreute sich jeder an dem schönen Anblick. Nach getaner Arbeit saßen die fleißigen Helfer noch gemeinsam bei frisch gegrillten Steaks und Gemüsepfanne, selbst gemachten Salaten und kühlen Getränken eine Weile zusammen und freuten sich an ihrem Schaffen.